

Natathlon. Les jeunes morlaisiens au rendez-vous

Publié le 16 avril 2018 à 08h59

Modifié le 16 avril 2018 à 13h09



Ambre Péran, Florian Oléron, Célestin Roué, Lisa Le Goff et Gaëtan Bridoux (entraîneur) dimanche à l'Espace Aquatique

L'Espace Aquatique a accueilli ce dimanche 15 avril la troisième (ou plot) et avant-dernière épreuve du Natathlon réservé aux benjamins de 12 et 13 ans. Dans une ambiance bruyante et passionnée, avec les encouragements des concurrents des différents clubs, des parents et des entraîneurs, le chronomètre à la main, douze clubs finistériens se sont affrontés dans 30 épreuves, cinq par compétiteur. Les quatre nageurs morlaisiens du Club nautique morlaisien (CNM) qui se sont distingués depuis le début de la saison, n'ont pas raté ce rendez-vous avec leur public.

Ambre Péran, proche du National

La jeune Guiclanaise, qui a fêté ses 13 ans en mars, a remporté trois courses dimanche dernier, le 100 m papillon, avec un nouveau record personnel (1'14"75), le 400 m nage libre, le 200 m papillon, et s'est classée seconde sur ses deux autres épreuves : « Je ne lâche rien », confiait récemment cette jeune championne, très assidue aux entraînements, qui a cumulé les podiums depuis septembre dernier, avec deux succès probants en région, sur 100 m nage libre, en individuel et en interclubs, et six victoires au Nat'Ouest pour le compte de l'équipe du Finistère début avril : « Elle a gagné sa place au championnat national de natathlon avec les temps qu'elle a réalisés. Mais cela ne suffit plus, il faut attendre les résultats de toutes les autres régions car les places sont limitées », a remarqué Gaëtan Bridoux.

Trois autres Morlaisiens sur les podiums

Florian Oléron n'a pas raté ce troisième natathlon, avec quatre podiums, dont une première place sur 50 m nage libre et un record personnel sur 400 m quatre nages (5'34"23). Des succès qui viennent s'ajouter aux quatre podiums de ses précédents natathlons, et à sa victoire au niveau régional sur 100 m, à Lorient, en décembre 2017. Lisa Le Goff, qui avait réalisé une performance en région à Loudéac, en terminant quatre fois parmi les dix premières, a décroché dimanche une seconde place sur le 200 m papillon et une troisième sur le 400 m quatre nages. Enfin, Célestin Roué, deux fois classé parmi les 20 premiers en région en mars, avec des garçons

âgés d'un an de plus que lui, a terminé troisième du 200 m brasse et obtenu trois places parmi les dix premiers. À noter la belle prestation de Maëlan Grot, quatrième au Nat'Ouest le 1^{er} avril, classé à quatre reprises parmi les douze premiers au cours de ce natathlon.

Retrouvez plus d'articles

natathlon

morlaix

© SAS Le Télégramme – Reproduction interdite sans autorisation - <http://www.letelegramme.fr/finistere/morlaix/natathlon-les-jeunes-morlaisiens-au-rendez-vous-16-04-2018-11928519.php>